

TMMD Kembali Digelar, Pj Sekda Polman Pimpin Upacara Pembukaan

M Ali Akbar - [SULBAR.ARNESSIO.COM](https://sulbar.arnessio.com)

Jul 24, 2024 - 12:34



Polman,- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-121 Tahun 2024 di Polewali Mandar kembali digelar selama 30 hari, sejak 24 juli hingga 22 Agustus dengan tema Darma Bakti TMMD mewujudkan percepatan Pembangunan di Wilayah.

Upacara pembukaan TMMD yang dipimpin oleh PJ Sekda Polman, I Nengah Tri Sumadana dihadiri oleh Kasiter Kasrem 142/Tatag, Kolonel Inf Victor Andhyka

Tjokro berlangsung di lapangan Sepak bola Desa Riso, Kecamatan Tapango, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat.



Dalam amanatnya, PJ Sekda Polewali Mandar, I Nengah Tri Sumadana menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 1402/Polman atas terselenggaranya kegiatan TMMD di Desa Riso Kabupaten Polewali Mandar.

Kegiatan TMMD ini diakui PJ Sekda Polman akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Polewali mandar khususnya desa riso yang menjadi sasaran TMMD Ke 121 Tahun 2024.

I Nengah Tri Sumadana juga menyebut bahwa pihak TNI telah banyak bersinergi dengan pemerintah daerah dalam kegiatan kemasyarakatan diantaranya peningkatan ekonomi, keagamaan, pendidikan dan kesehatan.

"Kini TNI khususnya Kodim 1402/Polman kembali menunjukkan aksi nyata dalam percepatan penurunan stunting," Bebernya.

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa pemerintah menetapkan kemiskinan ekstrim dan stunting menjadi agenda prioritas nasional.

Oleh karena itu sekali lagi saya mengapresiasi dukungan jajaran Korem 142/Tatag, Khususnya Kodim 1402/Polman dalam upaya mewujudkan masyarakat Polewali mandar maju dan sejahtera.

Sementara Komandan Satgas TMMD Ke 121 Kodim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos., M.Han, dalam laporannya menyampaikan bahwa pelaksanaan TMMD di Desa Riso Ini dilaksanakan selama

30 hari kedepan dengan sasaran fisik pembuatan Bronjong sepanjang 430 Meter, Normalisasi sungai sepanjang 430 Meter, pengerasan jalan sepanjang 405 Meter dan juga berbagai sasaran non fisik dengan berbagai penyuluhan, bakti sosial pengobatan gratis, donor darah dan sunatan massal.



Lanjut dikatakan Letkol Sabar Panjaitan bahwa dalam pelaksanaan TMMD di desa Riso ini juga ada berbagai sasaran tambahan yang menjadi program unggulan bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, diantaranya Manunggal Air, Rehab Rumah tidak layak huni (RTLH) program ketahanan pangan, karya bakti pembersihan lingkungan bersatu dengan alam, Pembenahan rumah ibadah dan penanaman pohon kakao.

Sasaran tambahan lainnya berupa manunggal air menggunakan pompa hidram yang dilaksanakan di Desa Kelapa Dua kecamatan Anreapi, Mengingat masyarakat desa tersebut sangat kesulitan air bersih.

Dansatgas TMMD juga meminta doa dan dukungan seluruh masyarakat Polewali mandar agar pelaksanaan TMMD ke 121 di Polewali mandar dapat berjalan aman, lancar hingga selesai 100 persen. Tandasnya. (Zik)